

¿Viento en popa, al garette o a punto de encallar?

Desde un comienzo la singladura del barco gubernamental fue trazada en dos coordenadas. En la económica, el gobierno de Daniel Ortega apostó a garantizar los equilibrios macroeconómicos según los parámetros... [continuar...](#)

Nicaragua

NOTICIAS NICARAGUA

LIBRES DE ANALFABETISMO El 22 de agosto, el gobierno celebró el 29 aniversario del fin de la Cruzada de Alfabetización de 1980, proclamando a Nicaragua país “libre de analfabetismo”, basándose... [continuar...](#)

Nicaragua

“Lo más grave de la relación Ortega-Chávez es el aspecto ético, la corrupción”

Daniel Ortega inició su gobierno en un contexto pre-Obama, cuando el gobierno de Estados Unidos estaba dominado por la derecha más conservadora. Este gobierno del FSLN inicia también cuando en América... [continuar...](#)

Nicaragua

Un llamado urgente: aprovechar el Bono Demográfico

El 8 de agosto, la Coordinadora Civil -expresión de la sociedad civil nicaragüense, que reúne a unos 600 organismos no gubernamentales, redes y personas individuales en todo el país- sostuvo su primera... [continuar...](#)

Guatemala

La conspiración fallida y el factor Chávez

Hace tres meses tratábamos de encontrar hilos para salir del laberinto en que Guatemala se había internado a partir del asesinato del abogado Rodrigo Rosenberg y del video hecho público donde culpaba... [continuar...](#)

Honduras

Otro mes bajo el golpe de Estado: “Oigo un ruido que suena...”

1 DE AGOSTO: ¿PARTO O AGONÍA? La violencia ejercida por la policía y el ejército sobre los manifestantes que protestaban pacíficamente en Tegucigalpa en la mañana en que se cumplía el primer... [continuar...](#)

Honduras

Resistencia con sabor de mujer

Las marchas contra el golpe de Estado en nuestra patria se han caracterizado desde el principio por la numerosa participación de las mujeres, quienes fueron las primeras en decir desinteresadamente:... [continuar...](#)

Centroamérica

¿No tienen derechos humanos los migrantes deportados?

Todos los viernes llega a la frontera hondureña-nicaragüense del Guasaule un cargamento de migrantes “asegurados” y “devueltos” -como se complace en etiquetarlos la migración mexicana-, procedentes del... [continuar...](#)
